



Carlos Martínez Sandoval (Ingeniero en Computación, Universidad Tecnológica de la Mixteca)

Es integrante del equipo y responsable del UsaLab, dentro del Instituto de Computación de la Universidad Tecnológica de la Mixteca, Huajuapan de León, Oaxaca. Ha participado en estudios contextuales y de usabilidad transcultural desde el año 2011. Ha sido miembro hasta el 2011 como vicepresidente del equipo SIFE-UTM (Enactus) en el desarrollo de proyectos sustentables hacia grupos vulnerables, e integrante en el 2011 y en el 2012 de la Red Espacio Vanguardia Televisa.